

DAS PROVOKATIVE ESSAY

Urs Haeberlin

Irrtümer in der Inklusionsdebatte	1
Errors in the Debate on Inclusion	

DISKURSPROJEKT

Michael Grosche, Claudia Gottwald, Hendrik Trescher

Diskurs in der Sonderpädagogik – Sonderpädagogik im Diskurs	8
--	----------

VHN^{plus} (e-only)	11
--	-----------

Jan Kuhl

Beschreiben und Verändern – Sonderpädagogik als werteorientierte und reflektierte Wirkungsforschung

Describe and Change – Special Education as Value-Based and Reflective Impact-Research

Andreas Kuhn

Das Pädagogische der Sonderpädagogik? Überlegungen zu einer pädagogischen Begründung der Sonderpädagogik zwischen Einheit und Differenz des Pädagogischen

The Pedagogy in Special Education? Considerations on the Pedagogical Justification of Special Education between Unity and Difference of Pedagogy

FACHBEITRÄGE

Stefan Meier, Sebastian Ruin

Leistung, Normierung, inklusiver Sport – paradoxe Verhältnisse?	13
--	-----------

Performance, Normalization, Inclusive Sport – Paradoxical Relations?

Christian Huber

Ein integriertes Rahmenmodell zur Förderung sozialer Integration im inklusiven Unterricht – sozialpsychologische Grundlagen, empirische Befunde und schulpraktische Ableitungen

An Integrated Model to Foster Social Acceptance in Inclusive Education – Socio-Psychological Foundations, Empirical Findings, and Implications for Everyday School Life

Markus Spilles, Tobias Hagen, Thomas Hennemann

Wirkungen einer tutoriellen Leseflüchtigkeitsförderung auf die soziale Integration von Kindern mit externalisierenden Verhaltensproblemen sowie auf die Lesegeschwindigkeit von Tutoren und Tutanden

Effects of a Paired Reading Strategy on the Social Integration of Children with Externalized Behavioral Problems as well as on the Reading Fluency of Tutors and Tutees

Eberhard Grüning

Selbst- und Fremdeinschätzung von Bedarfslagen in betreuten Wohnformen für Menschen mit Beeinträchtigung der geistigen Entwicklung

Self- and External Assessment of the Needs of People with Intellectual Disabilities in Assisted Forms of Housing

TREND

Christian Mürner

Behinderungen auf Briefmarken	73
--	-----------

Aktuelle Forschungsprojekte 79

Vorschau auf die kommenden Hefte 81

Termine 82

Mitteilungen der VAF 83

Rezensionen 84

Dank an die Fachgutachter 91

Impressum 92